

En Madrid falleció ayer el poeta Gabriel Celaya

Gabriel Celaya, fallecido ayer en Madrid, fue uno de los representantes más importantes de la poesía social española y su obra no fue reconocida oficialmente hasta el año 1986, cuando se le otorgó el Premio Nacional de las Letras.

Después de abandonar su militancia en el Partido Comunista de España, por el que se presentó a las elecciones de 1977, Celaya tuvo una frustración ideológica y se refugió en la poesía, que, "si antes era un arma política, ahora me ayuda a vivir, a soportar la muerte, a esperarla sin miedo", declaró en una ocasión.

Su obra incluye más de 80 títulos y el último es "Orígenes-IIastapenak", que presentó en julio del año pasado.

Rafael Múgica Celaya, nacido en la localidad guipuzcoana de Hernani en 1911, en una familia acomodada, y que firmaba con el seudónimo de Gabriel Celaya, enlazó en su obra el surrealismo con el existencialismo, la metafísica y el realismo social, sin pasar por la generación del 36, a la que sin embargo perteneció por edad.

Celaya estudió ingeniería industrial en Madrid y vivió en la Residencia de Estudiantes, en la que estudiaron Salvador Dalí, Federico García Lorca y Luis Buñuel, hecho que influyó en su vida.

NOVENA

1008

AAK

9322

184380

Udines Novelas, Sep 19-10-1941
P.34

En Madrid falleció ayer el poeta Gabriel Celaya [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Madrid falleció ayer el poeta Gabriel Celaya [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile